



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA CUISINE CENTRE D'ART ET DE DESIGN

Esplanade du château
82800 Nègrepelisse
info@la-cuisine.fr
05 63 67 39 74
www.la-cuisine.fr

Karine Marchand
Chargée de communication
et de mécénat
05 63 67 36 11
karine.marchand@la-cuisine.fr

HORAIRE DES EXPOSITIONS

De juin à septembre
Du Mar. au Dim. 14h - 18h

D'octobre à mai
Du Mar. au Dim. 14h - 17h

Fermé : vacances de Noël
et jours fériés

ENTRÉE LIBRE



LES DESIGNERS A+B

LA CANTINE DU JARDIN D'ÉVEIL DE NÈGREPELISSE

La cuisine développe en 2008 une réflexion sur les enjeux du « manger ensemble ». Il s'agit d'interroger plusieurs typologies de repas, des premiers pas alimentaires de l'Homme au déjeuner communautaire ou cérémonial afin d'en explorer les codes et les rituels.

Déclinée en plusieurs volets, cette thématique se penche ici sur la conception de l'espace de restauration des enfants de la nouvelle école maternelle de Nègrepelisse. Les designers A+B associés au psychologue interculturel Julien Teyssier ont été choisis pour la conception de cet aménagement singulier destiné aux 2-3 ans. À partir d'une phase d'enquête réalisée auprès des enfants et du personnel qui les accompagnent durant le repas, les designers ont imaginé un projet spécifique.

La démarche est présentée par La cuisine dans le cadre d'une exposition intitulée Ciel domestiques. La salle de restauration sera livrée et utilisée, quant à elle, à compter de la rentrée des classes de septembre 2009.

A travers ce projet concret, il s'agit notamment pour La cuisine d'inscrire des démarches de création-recherche dans le quotidien, au cœur de la vie de chacun, posant ainsi la question de l'art au sein de l'espace public.

Stéphanie Sagot, fondatrice et directrice artistique de La cuisine (2004 - 2016).



Crédit : Vue de la cantine du jardin d'éveil réalisée par les designers A+B, 2009.